

Auszug aus **FORVM** bei **Context XXI**

(<http://contextxxi.org/funf-lehren-aus-chile.html>)

erstellt am: 28. März 2024

Datum dieses Beitrags: November 1973

Fünf Lehren aus Chile

Bekenntnis einer sozialdemokratischen Seele

Nenning unternimmt erste linke Sammlung nach der Schlacht: Die Studentebewegung ist geschlagen, aber sie hat eine ganze Generation junger Menschen produziert, die links von der Mitte denken und leben. Wie kommen wir zu dem Sozialismus, den diese Jugend will?

In heftiger Polemik mit der Neuen Linken, als deren geheimes Oberhaupt er in Österreich lange Zeit galt, fordert Nenning eine gesamtsozialistische

Strategie, welche nicht neben und gegen, sondern mitten durch die Sozialdemokratie marschiert.

(Nachfolgendes ist ein Auszug aus dem Buch „Rot und realistisch“, das soeben im Europa-Verlag erschienen ist.)

■ GÜNTHER NENNING

Günther Nenning: Geboren 1921 in Wien. gestorben 2006 in Waidring.

Studierte Sprachwissenschaften und Religionswissenschaften in Graz. Ab 1958 Mitherausgeber des *FORVM*, von 1965 bis 1986 dessen Herausgeber bzw. Chefredakteur. Betätigte sich als Kolumnist zahlreicher Tages- und Wochenzeitungen sowie als Moderator der *ORF*-Diskussionsreihe *Club 2*.

Lizenz dieses Beitrags
Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels